

Sigo el camino

Andá a saber si es la inercia quien se encarga de trazar el trayecto de mis pasos.

Sigo el camino que dice ser el correcto, el indicado, el que podrá llevarme al destino que se me ha asignado.

¿Es lo correcto, acaso, pisar sobre lo pisado cada día, de la misma manera, con la misma intención para llegar, entonces, al otro lado?

Sé que debo llegar (no sé a dónde, pero debo)

Sé que debo seguir hollando a como dé lugar.

La razón no la entiendo (no la hay, no la veo), sin embargo, ya está trazado, y en mi mente incrustado

¿Es esa la respuesta, acaso?

Seguir el camino sin más

no dejarlo de lado.

Sofía

Sofia Murillo Jimenez